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— ASSISI —

D
ESTINATO a essere concluso nel
corso di quest’anno, il parcheggio
pluriapiano di Moiano finisce per

essere oggetto del più recente casus belli cit-
tadini, in un avvio d’anno più polemico
che mai. In stato di allerta sono i commer-
cianti per alcune voci che stanno circolan-
do. «Risulterebbe che nel parcheggio in fa-
se di ultimazione siano previsti degli spazi
per attività commerciali, dai souvenir alla
somministrazione di bevan-
de e alimenti — dice France-
sco Nizzi, presidente della
Confcommercio di Assisi
—. Gli operatori commercia-
li, di fronte a queste voci, si
sono preoccupati, soprattut-
to quelli della zona Santa
Chiara-Borgo Aretino che
vedevano nel parcheggio un’opportunità
per le proprie attività. Come associazione
non siamo informati della situazione — ag-
giunge Nizzi — e ci siamo subito attivati
nelle sedi competenti per capire la fondatez-
za della questione, le implicazioni, i termi-
ni, i modi e l’iter intrapreso». Confcommer-
cio si è rivolta anche alla componente pro-
vinciale dell’associazione per avere deluci-
dazioni. Questione rilanciate anche dal
blog della Mongolfiera dove si parla di 4 ne-
gozi che dovrebbero vendere dal vino ai ge-
lati, dai souvenir alla pizza. Vicenda, que-
sta delle attività commerciali e di sommini-
strazione, che segue quella relativa al per-
corso meccanizzato, con il tracciato destina-
to a sbucare in via sant’Agnese e non in
piazza santa Chiara; un percorso che sareb-

be penalizzante rispetto alle aspettative e al-
le attese della gente che considerava l’ap-
prodo nella zona antistante la basilica più
centrale e rispondente alla filosofia di fon-
do del parcheggio, atteso da tanti anni. Per
una vicenda che tiene viva l’attenzione de-
gli operatori e che avrà certamente degli svi-
luppi, un’altra che, su Santa Maria degli
Angeli, di recente ha conosciuto una solu-
zione. Alla presenza del sindaco Claudio
Ricci e del Ministro Provinciale dell’Ordi-
ne dei Frati Minori, Padre Massimo Re-

schiglian è stata firmata la
convenzione, fra Comune e
Provincia Serafica, per la ge-
stione dell’area del sagrato
della Basilica di Santa Maria
degli Angeli e della zona ver-
de. Si tratta di una ‘firma’ che
consolida i rapporti fra le due
istituzioni, con un accordo

biennale (rinnovabile) e l’obiettivo di valo-
rizzare l’area, migliorare la manutenzione,
cogestire i servizi anche igienici, aumenta-
re la sicurezza e l’arredo complessivo della
zona del sagrato di Santa Maria degli Ange-
li. Inoltre, dalla convenzione, emerge la vo-
lontà delle parti di promuovere cultural-
mente l’area della Basilica Papale di Santa
Maria degli Angeli, assicurando il dovero-
so rispetto vista la sacralità dei luoghi. Do-
po la riqualificazione della piazza di Santa
Maria e delle aree limitrofe (sono in atto i
lavori in via De Gasperi), si sottolinea dal
Comune, i miglioramenti della viabilità, la
riqualificazione del parcheggio delle Poste,
il previsto miglioramento di via Los Ange-
les, la convenzione potrà avviare la fase defi-
niva di valorizzazione dell’area del sagrato
della Basilica.

Nuovo parcheggio
Scoppia la polemica
Confcommercio critica il Comune

— TODI —

PER MOLTO TEMPO
gli sportivi tuderti hanno
chiesto il rifacimento della
pista di atletica, in
condizioni assai precarie,
ma a tutt’oggi essa non è
pienamente fruibile,
nonostante i lavori di
sistemazione siano stati
ultimati. A sottoporre
all’attenzione pubblica la
questione dell’impianto
sportivo di Pontenaia è il
consigliere e capogruppo di
Rc Andrea Caprini, che in
un’interrogazione al sindaco
Antonino Ruggiano chiede i
motivi per cui, a differenza
di altre strutture pubbliche
presenti sul territorio, non
siano state ancora affrontate
le modalità di gestione per
garantirne al meglio
l’utilizzo. «Nella nostra
città le specialità di atletica
leggera sono praticate da un
elevato numero di cittadini
— afferma il consigliere —
e le passate amministrazioni
di centrosinistra avevano
investito ingenti risorse per
la realizzazione e
riqualificazione della pista
di atletica in zona Ponte
Naia. I lavori di
sistemazione realizzati con
la giunta Marini sono
terminati da tempo, ma la
sua piena fruizione è a
tutt’oggi impedita».

Susi Felceti

— BASTIA —

E’ ANCORA IL BILANCIO comunale
o meglio l’aumento di tasse, tariffe e im-
poste previsto nel 2008 a dominare il di-
battito politico. Le decisioni, a maggio-
ranza, sono state assunte nel consiglio co-
munale straordinario di domenica scor-
sa. Le delibere di giunta che hanno pre-
parato la delibera finale risalgono, però,
al 10 dicembre e su questi atti propositi-
vi per 20 giorni, sia dall’esecutivo del sin-
daco Francesco Lombardi (nella foto),
sia dai partiti della maggioranza di cen-
trosinistra è stato osservato un rigorosis-
simo silenzio. Si è preferito dare spazio
al licenziamento dell’assessore all’urba-
nistica Giorgio Antonini (Margherita),

che ha messo a disposizione il proprio in-
carico. In queste ore sono intervenuti in
rapida successione a spiegare la mano-
vra indubbiamente pesan-
te, prima l’assessore al bi-
lancio Boccali (PdCi), e
ora il capogruppo del Pd
Carlo Castellini. Finora,
ricorda Castellini, l’ammi-
nistrazione ha evitato di
«frugare nelle tasche dei
cittadini». E aggiunge:
«La manovra 2008 approvata in Consi-
glio Comunale, prevede invece alcuni in-
crementi (addizionale Irpef, Tarsu, tassa
di scopo), una scelta, per certi versi ne-
cessitata, ma che è anche una scelta che

ci consentirà di mantenere un efficiente
standard di quei servizi che fanno parte
della storia e della cultura del nostro Co-

mune e di lanciare gli in-
vestimenti su scuola, via-
bilità e beni culturali».
Tra questi la nuova scuola
elementare di XXV Apri-
le, il refettorio in via Pa-
scoli e l’ampliamento
dell’elementare «U.Fifi»,
oltre al recupero dell’ex

chiesa di Sant’Angelo. Interventi, per i
quali si è messa in campo una nuova im-
posta di ‘scopo’ che renderà al Comune
1 milione e 890mila euro.

m.s.
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«Che fine ha fatto
la pista di atletica?»

BILANCIO
L’amministrazione
punta a investire
su scuola, viabilità

e beni culturali

LA GUERRA
Negozianti contrari

agli spazi interni
destinati

alla vendita di alimenti

Bastia, Castellini (Pd): «Manovra 2008 necessaria a garantire i servizi»
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RINNOVATO l’organigramma del Ro-
tary club: presidente Francesco Rondoni,
primario della divisione di Medicina
dell’ospedale di Assisi; vice presidente Re-
nato Raschi; segretario Mauro Baglioni; te-
soriere Francesco Giorgi; prefetto respon-
sabile del cerimoniale Gino Costanzi; con-
siglieri Franco Monacchia, Paola Maurizi,
Pio De Giuli, Mauro Natali. Il Rotary, in
occasione della visita del Governatore del
Distretto Rotary 2090, ha presentato un
nuovo socio: Massimo Pizziconi, presiden-
te del Circolo numismatico e filatelico.
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Rotary, Rondoni fa il bis


